

Schöne Aussichten für den Hausberg

Butzbach. Richtfest für den neuen Aussichtsturm konnte der Förderverein des Hausbergturms mit dem Architekt Hermann Ludorf und sämtliche am Bau beteiligten Unternehmen feiern. „Es ist uns gemeinsam gelungen, auf dem Hausberg diesen wunderbaren Aussichtsturm zu errichten“, eröffnete der erste Vorsitzende Manfred Imbescheid den feierlichen Akt. Das Engagement und die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten seien hervorragend. Trotz manch schwieriger Situationen und schlechter Witterungsbedingungen habe die Arbeit viel Spaß gemacht. Voller Erwartung sehen die Förderer jetzt der feierlichen Einweihung am 31. Mai entgegen. Bis dahin muss noch das Gerüst abge-

baut werden, der Treppenaufgang ist noch fertigzustellen und Sauberkeitsschichten auf dem Plateau müssen noch aufgebracht werden. Die Geschichte des Hausbergs begann 1858, damals befassten sich einige Butzbacher mit dem Gedanken, auf dem Gipfel des Hausbergs einen Aussichtsturm zu errichten, der es ermöglichen sollte, die Aussicht, die dieser nordöstliche Ausläufer des Taunus bietet, genießen zu können. Am 25. Mai 1873 wurde der zehn Meter hohe Turm eingeweiht. (FNP)

Spenden an: Weiseler Volksbank, BLZ 518 626 77, Konto 161 608; Volksbank Butzbach, BLZ 518 614 03, Konto 90 476; Sparkasse Oberhessen, BLZ 518 500 79, Konto 27 017 088. Weitere Infos unter www.hausbergturm.de

